



Le western « Johnny Guitard » de N.Ray : Simon G.et Sacha D. de 3C partagent leur avis sur ce film !

publié le 21/03/2023

Descriptif :

Dans le cadre de "collège au cinéma", deux élèves donnent leur avis sur le western "Johnny Guitar" datant de 1954.

Sortie cinéma, classes de troisième

Les classes de 3° du collège sont allés au cinéma « les 400 coups », le mercredi 14 décembre 2022, visionner le western « Johnny Guitard » de N.Ray, réalisé en 1954. Simon G.et Sacha D. de 3C partagent leur avis :

L'intrigue du film « Johnny Guitar » se passe aux Etats-Unis, en Arizona. Johnny Guitar (Sterling Hayden) se fait embaucher comme musicien dans un saloon qui se nomme « Vienna's ». Un groupe mené par deux riches propriétaires , John McIvers et Emma Small, fait irruption dans le saloon. A la recherche des responsables de l'attaque d'une diligence, ils accusent la bande d'un certain « Dancing kid », ainsi que la patronne du saloon, Vienna. Pour se venger de l'accusation, Dancing kid et ses hommes décident de braquer une banque. Suite à ce hold up, les habitants de la ville s'organisent pour les arrêter ainsi que Vienna, soupçonnée de les avoir aidés. Alors que Dancing kid sera tué par Emma, Vienna, elle, sera sauvée par Johnny Guitar.

Le film ayant été tourné dans les années 50, les décors extérieurs paraissent « faux » et la mise en scène un peu « lourde ». Toutefois, les cadrages sont souvent bien choisis, surtout au début du film : le cadrage en contre-plongée lors de la séquence d'ouverture donne un air supérieur au personnage de Vienna, qui est l'héroïne. De plus, les musiques nous ont semblé appropriées pour les scènes d'action. Ces dernières, plus rythmées, alternaient avec les nombreuses séquences de dialogue. Enfin, le dénouement est surprenant : en effet, malgré la mort de plusieurs personnages, la fin est heureuse. Le film s'achève sur l'image du couple Vienna-Johnny, qui survit aux nombreux coups de pistolets de la scène d'attaque finale.

